

## 社外の出来事

### 謹賀新年

新年明けましておめでとうございます。昨年も様々な方々に大変にお世話になり心中より感謝申し上げます。

今年は5月1日に年号が変わる年となります。平成の最後が12支の最後とは因果関係を感じたのは私だけでしょうか？

世界・国内・歯科界に目を転じても日々刻々と状況は変わっています。目が回りそうなくらいです。

状況は状況として把握をしながらしっかり足元を固めて参ります。

歯科技工士の減少傾向は更に進むことは否定できない事実と受け止める必要があると私は考えております。



歯科技工界が高齢化社会に対応出来ない恐れすら感じております。しかしどんな状況下においても社員と共に、お世話になっている皆様への恩返しを忘れることなく社会貢献を果たしていく所存です。どうか本年も皆様からご指導頂ける事を願っております。 地元の手稲神社にて！ 禰宜さんいつもありがとうございます。

【蓑輪】



## 社内の出来事

### フィールドワーク

平成30年12月17日 吉田学園医療歯科専門学校歯科衛生学科の1年生55名が毎年のように来社しました。

机上の学問はとても大切です。しかし現場を見ると点と点が線になると学生さん自らの将来が想像しやすくなるのがフィールドワークだと私は受け止めております。当社の日浦百恵は歯科技工士&歯科衛生士両方の資格取得者です。業務の手を止めて学生さんたちに様々説明している姿は頼もしく見えました。【蓑輪】



## 社外の出来事

### 忘年会

先日、12月8日に忘年会を開催致しました。

弊社社員全員参加のもと手稲にて開催し、一年の労を皆で労いました。

社員一同とても楽しい時間を過ごし、今年もまた一層皆様のご期待に応えられる様社員一同努めて参りますので、今年も一年よろしくお願ひします。【齊藤】

